



## La USAL registra, por el momento, más de 4.300 estudiantes de nuevo ingreso

### La Razón - Salamanca

La Universidad de Salamanca afronta su tercer plazo de matrícula para alumnos de nuevo ingreso tras haber alcanzado los 4.302 estudiantes ya matriculados en los periodos anteriores, lo que supone un incremento de más de 200 alumnos con respecto al curso pasado.

De los estudiantes que iniciarán sus estudios superiores en la institución académica el próximo

curso, 3.210 lo harán en el grado elegido como primera opción, lo que significa que más del 74 por ciento de nuevos estudiantes cursada la titulación deseada.

Para el último plazo de matrícula, que tendrá lugar entre hoy y mañana, las notas de corte experimentaron un descenso generalizado en casi todas las titulaciones, con la excepción del Grado en Matemáticas (10,999) y de los dobles Grados en Derecho y Criminología (10,764), y en Tra-

ducción e Interpretación y en Derecho (10,611).

Las puntuaciones más altas las sigue manteniendo el doble Grado en Biotecnología y Farmacia con un 13,009, seguido de Medicina con 12,654, Biotecnología con 12,448, Odontología con 12,039, Fisioterapia con 11,220, el doble Grado en Farmacia y Pymes con 11,202, y Matemáticas con 10,999.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida por

los estudiantes para iniciar sus estudios superiores en Castilla y León. Así, de las 125.064 solicitudes totales registradas durante el periodo de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso en las universidades públicas de la Comunidad, un total de 54.464 eligieron el Estudio salmantino.

Respecto a las titulaciones más demandadas en Castilla y León, las estadísticas sitúan en primer lugar a Medicina con 5.109 solici-

tudes, seguida de Enfermería de Salamanca con 3.313, Psicología con 2.542, Enfermería de Ávila con 2.473, Enfermería de Zamora con 2.258, Criminología con 1.948, Farmacia con 1.846, Fisioterapia con 1.649, y Biología con 1.462.

El tercer plazo de matrícula se desarrollará para aquellas titulaciones con límite de plazas. El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente, por lo que los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación en la aplicación de preinscripción.